
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei uns haben a�e  einen Vornamen und einen Nachnamen.

Beides zusammen sind einfach .

So weiß man, wen man rufen oder ansprechen so�.

In der Schule schreibt jedes 

seine Sachen mit seinem Namen an.

Früher hatten die meisten Leute nur einen .

Bei uns kommen viele Vornamen aus der Bibel.

Das sind zum Beispiel Maria, Josef,  oder Jakob.

Im Mittelalter kamen dann die Nachnamen dazu.

Die Nachnamen zeigen oft, woher die  kommen.

Sie hießen dann Amberg, Abderhalden oder so ähnlich.

 zeigen oft auch, was die Leute für einen Beruf hatten.

Mü�er und  sind häu*ge Nachnamen.

Dann waren Leute aus der Familie irgendwann mal

 einer Mühle oder einer Metzgerei.

Nicht nur Menschen können Namen haben.

Auch  erhalten

von ihren Besitzern oft einen Namen.

Außerdem haben P-anzen und Tiere Namen.

Auch  und andere Dinge in der Erdkunde.
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